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南京农业大学学术委员会七届六次会议公报 

南京农业大学学术委员会于 2017 年 3月 23 日召开了七

届六次全体委员会议，应到委员 25 人，实到委员 18 人。主

任委员沈其荣主持本次会议。 

会议就以下 4个议题进行了审议和研讨。 

一、审议第七届学术委员会、教育教学指导委员会、第

十一届校学位评定委员会委员调整名单 

教务处副处长张炜对南京农业大学教育教学指导委员

会委员调整情况进行了汇报，第七届学术委员会、第十一届

学位评定委员会中部分当然委员由于职务变动，其所在委员

会提出了人员调整建议名单，全体与会委员经过充分讨论，

审议通过了以上三个委员会委员调整名单。 

同时，会议建议教育教学指导委员会委员中要适当增加

教学效果好的资深一线教师的占比。 

二、审议《南京农业大学一流大学和一流学科建设实施

方案》（讨论稿） 

发展规划与学科建设处处长罗英姿对该方案的起草背



景、编制过程及主要内容进行了汇报，全体与会委员对实施

方案讨论稿进行了充分审议，提出了若干修改意见和建议。 

会议认为，学科建设项目中的一流学科和特色学科的界

定不够科学，建议适当调整。对于专项建设资金分配，会议

建议兼顾中国特色与世界一流两个标准确定资金分配比例，

世界一流参照对 ESI 学科排名的贡献比例，中国特色参照国

内一级学科评估排名，学校在统筹协调的基础上确定相关建

设学科的资金分配额度。 

三、审议《学科动态调整调研报告》（讨论稿） 

罗英姿对该调研报告的主要内容进行了汇报，全体与会

委员经过讨论，原则同意该调研报告提出的调整建议。同时，

会议提出，对于增列的学科要组织校内外专家充分论证，根

据学校发展需要和学科发展条件分步推进。 

四、其他 

资环学院赵方杰教授、邹建文教授联名向学术委员会提

出的“关于允许从报考 985 高校研究生的 211 或 985 高校学

生调剂录取为我校研究生的建议”，全体与会委员经过讨论，

建议学校调整相关政策，允许各学科根据自身情况进行调

剂，原则上调剂生的分数要求要高于报考我校的生源且不能

超过一定的比例。 

鉴于部分期刊的发文在学校的考核评审中带来了负面

影响，学术委员会建议取消在《Genetics and Molecular 

Research》发文的科技后补助，《PLos One》、《Scientific 

Reports》、《Oncotarget》期刊上发文的科技后补助按照学

校 SCI 论文的最低奖励标准执行。 



 

出席的委员：丁为民、马正强、王恬、王思明、王源超、

朱伟云、朱晶、沈其荣、沈振国、陆兆新、陆承平、欧名豪、

罗英姿、钟甫宁、徐国华、盖钧镒、韩召军、强胜 

缺席的委员：丁艳锋、万建民、左惟、张绍铃、周光宏、

赵方杰、董维春 
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